

Candidature au Conseil d'Administration de la Société de Biomécanique.

Siège à pouvoir pour un jeune chercheur ou chercheuse

La Société de Biomécanique souhaite encore mieux représenter ses jeunes chercheurs & chercheuses, être au plus proche de leur aspiration et enrichir les actions qu'elle développe à leur encontre. Pour cela, dès 2019, elle accueillera au sein de son Conseil d'Administration un nouveau membre représentant des jeunes chercheurs & chercheuses en biomécanique.

Cette étudiante ou étudiant en thèse sera notamment en charge

- (i) de participer à la définition de nouvelles actions destinées aux étudiant(e)s,
- (ii) de contribuer à la mise en place d'un réseau des «étudiant(e)s-biomécanicien(ne)s»,
- (iii) de faire connaître la Société de Biomécanique et ce plus particulièrement au travers des réseaux sociaux,
- (iv) de promouvoir les actions de la Société de Biomécanique auprès de leur collègue

Elu(e) par le Conseil d'Administration de la Société de Biomécanique, en tant que membre invité(e) pour l'année 2019, son mandat débutera dès sa nomination et prendra fin au congrès suivant. Les années suivantes, cet(te) étudiant(e) sera élu(e) par les membres de la Société de Biomécanique lors de l'assemblée générale du congrès annuel et son mandat couvrira la période existant entre deux congrès de la Société de Biomécanique.

L'acte de candidature se fera par courriel (envoi à : secretaire_general_SB@biomecanique.org) avant le 31 janvier 2019. La prise de fonction au Conseil d'Administration est prévue pour le mois de mars 2019.

Le(la) candidat(e) devra être un(e) doctorant(e) membre de la Société de Biomécanique. Le dossier sera constitué d'un court CV (maximum une page) et d'une lettre de motivation pour cette fonction.